

Ola !

Bon ... celà fait quelques temps que nous n'avons pas donné de nouvelles : déjà, tout va bien ! Nous sommes actuellement au Nicaragua après avoir traversé Panama et Costa Rica depuis nos dernières news (les San Blas donc).

On vous prépare quelques mises à jour : La Ciudad Perdida en Colombie (déjà 1 mois et demi ...), la traversée "rapide" du Panama et du Costa Rica, le volcan Telica (et pourquoi pas Concepcion !), et peut-être plus.

Quelques news du "programme" : encore une bonne dizaine de jours de vadrouille au Nicaragua et le 15 de ce mois, nous poserons à nouveau nos 6 pieds de camineurs sur le continent Sud-Américain, à Quito en Equateur.

Hasta pronto !